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Anreise mit dem Auto
Sie erreichen uns über die A3 aus Richtung Frankfurt bzw. Köln/
Bonn. Nehmen Sie die Ausfahrt Limburg-Nord und fahren Sie auf die 
B49/54 Richtung Gießen/Siegen. Die erste Abfahrt führt  
Sie in das Industriegebiet Offheimer Höhe. Den ersten Kreisverkehr 
verlassen Sie an der ersten Ausfahrt Richtung Offheim.  
Im zweiten Kreisverkehr nehmen Sie erneut die erste Ausfahrt. Den 
dritten Kreisverkehr verlassen Sie an der dritten Ausfahrt. Nach ca. 
200 Metern haben Sie unseren Gästeparkplatz neben dem Hauptein-
gang erreicht.

Anreise mit dem Flugzeug
Der Flughafen Frankfurt Rhein-Main liegt ca. 70 km entfernt. Über 
die Autobahn A3 erreichen Sie Limburg in ca. 50 Minuten mit dem 
PKW.

Anreise mit der Bahn
Der ICE vom Flughafen Frankfurt erreicht Limburg innerhalb
18 Minuten. Vom ICE-Bahnhof Limburg-Süd dauert die Fahrt mit 
dem Taxi ca. 5 Minuten. (Taxi-Ruf 0 64 31 / 30 00)

By car
We are located close to the A3 motorway, connecting Frankfurt 
and Cologne/Bonn. Take the Limburg-Nord exit and continue along 
the B59/54 in the direction of Giessen/Siegen. The first exit leads 
you to the Offheimer Höhe industrial estate.  
Leave the first roundabout at the first exit in the direction of 
Offheim. In the second roundabout please take the first exit as 
well. Take the third exit from the third roundabout – 200 m  
further on you will find our car park for guests beside our  
main entrance.

By plane
We are located approx. 70 km from Frankfurt Rhein-Main Airport. 
You can either continue by train or drive along the A3 – the trip 
takes about 50 minutes by car.

By train
The ICE from Frankfurt Rhein-Main Airport takes about 18 minutes. 
The taxi ride (Telephone: 0 64 31 / 30 00) from the Inter-City 
Express (ICE) station Limburg-Süd takes just 5 minutes.
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